

Bieber-Wiesbüttsee

Inge und Karl

Sonntag 14. 5. 2017

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Inge und Karl Amberg

Am Sonntag, dem 14.05.2017 fand die Spessartwanderung, die von Bieber-Rhörig zum Wiesbüttsee führte, statt. Trotz Muttertag konnten unsere Bieberer Wanderfreunde Inge und Karl, die die Wandertour geplant hatten und auch führten, die stattliche Anzahl von 25 Wanderer so gegen 10 Uhr zur Rucksacktour in Bieber begrüßen. Die Wettervorhersage für den Vormittag und den frühen Nachmittag ließ passendes Wanderwetter erwarten. Ein leichter aber stetiger Anstieg zur Waldwegkreuzung „Sennchen“ sorgte bei den Wanderern für baldige Betriebstemperatur. Die kurze Kreuzungs-Rast kam allen sehr gelegen, so auch Inge und Karl, die die Zeit für die Verteilung von flüssiger und süßer Stärkung nutzten. Der weitere Streckenverlauf zum Wiesbüttsee und dessen Umrundung war sehr entspannt. Unser Picknick am See war bei herrlichem Sonnenschein ein wahrer Genuß. Das i-Tüpfelchen der Mittagstrast war der Besuch des nahegelegenen Biergartens, wo so manches „Frankfurter-Kranz-Kuchenstück“ seine Liebhaberinnen fand. Der Rückweg führt durch das wunderschöne Naturschutzgebiet „Lochborn“, das in dieser Jahreszeit von saftigen Wiesen, Bäumen mit frischem Laub und Tümpel mit glasklarem Wasser geprägt ist. Die dortigen Informationstafeln waren sehr aufschlußreich hinsichtlich dem Bergbau im 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts in Bieber. Nach einem kurzen Anstieg war die im 11. Jahrhundert errichtete Burgbergkapelle erreicht, wo das nachstehende Gruppenbild entstand.

Als wir so kurz nach 15 Uhr bei den Auto's ankamen, waren in der Ferne ordentliche Gewitteraktivitäten zu vernehmen und auch bei uns stellten sich die ersten Regentropfen so zaghaft ein. Abermals liegt eine herrliche Wanderung mit einer Länge von ca. 13 km und viel Begeisterung hinter uns.

